

PUBLICIDAD

LOGI TRAVEL.com

Los vuelos más baratos!

Confirmación de reserva y horarios vía e-mail y SMS



La web de las personas informadas que desean estar más informadas

Jueves, 17 de enero de 2008 Actualizado a las 1:00

Portada Muy Confidencial Política Medios Dinero Casas Reales Mundo Religión Vivir Opinión Vídeos Te lo aclaro Monarquía Confidencial

Jueves, 17 de enero de 2008

A R.A. y A.R., dos profesores de la Universidad de Granada que arman una bronca ante los alumnos por el uso de un sillón

(0) Comentarios | Enviar noticia | Imprimir

Los hechos ocurrieron, siempre según la versión de la profesora R.A. el pasado día 10. En torno a las 12:00 horas ella "se presentó en su despacho, en el momento en que el profesor A. R., estaba atendiendo a los alumnos, con la puerta abierta y sentado en el sillón, asignado por el departamento para su uso a la profesora. En ningún momento el profesor había pedido permiso a la profesora para usar ese sillón, ni la profesora había autorizado al profesor la utilización del mismo". La profesora, tal y como relata el diario Ideal, "comprobando que el profesor no cedía su sillón a la profesora, pidió amablemente al profesor que le cediese su sillón. Él ignoró la petición y siguió en la tarea que le ocupaba". Y se produjo una escena de cierta tensión. La docente ha solicitado el cambio de despacho para gozar "de un espacio físico y emocional adecuado para el desarrollo de su trabajo, al cual dedica muchas horas diarias". Dos no discuten si uno no quiere. Al parecer no es la primera vez que ambos profesores tienen un enfrentamiento de este tipo. Disputas como esta no deben volver a repetirse, sobre todo tratándose de profesores universitarios. Guindilla a ambos docentes.

Noticias relacionadas

miércoles 16/01/2008

A los Mossos de Esquadra, que multan con 300 euros a un conductor que no necesita gafas tras certificar que se ha operado de los ojos

martes 15/01/2008

Al revisor del autobús que validó el billete por segunda vez a un usuario negro: el ciudadano denuncia una actitud racista del inspector

lunes 14/01/2008

A Magdalena Álvarez y el casual nombramiento de su hermana como directora de la UNED, con denuncias de presiones a la diputación de Málaga

Comentarios de los lectores

OPINAR



PUBLICIDAD

- + Lo más enviado
- + Lo más comentado
- + Lo más visto

- >> La foto del colegial José Blanco, con el puño en alto
- >> Zapatero cometió el error de comentar que pretende demostrar que puede ganar las elecciones "sin el Grupo Prisa"
- >> Un falso virus relacionado con las elecciones generales siembra la confusión entre los funcionarios a través de la Intranet de Interior y Defensa
- >> La sanción a Fernando Herrero Tejedor y la "desaparición" de Cándido Conde Pumpido
- >> José Coronado no va a cancelar su contrato con Telecinco pese al fiasco de su docushow en moto por EEUU, el fracaso de RIS y el amago del CSI España

Europa i/v desde **99€** precio final

¡Hasta luego! Descubre Europa ahora a precios increíbles.

Todo por un momento único. [haz click aquí](#)

www.lufthansa.com

PUBLICIDAD

Muy Confidencial



El Chivato

Rajoy quería anunciar el "fichaje" de Pizarro al día siguiente de dejar fuera de las listas a Gallardón



El Chau-Chau

La sanción a Fernando Herrero Tejedor y la "desaparición" de Cándido Conde Pumpido

Tribuna Libre



Itxu Díaz
Pues

Pronto se creará la Asociación Pro Chunda Pachunda en defensa de la única letra que ha sido comúnmente aceptada por los españoles para el himno



Félix Gallardo
La letra

Que a estas alturas de la historia, y en una nación con tantos siglos por detrás, se plantee que haya que poner letra al Himno Nacional ya es de risa.



Cayetano González
De listas y alcaldes

Para el ciudadano es difícil de entender que un Alcalde pueda hacer compatible el gobierno de su municipio dedicando a esa tarea sólo tres o cuatro días a la semana

Opinión

EL CRITICÓN

El PSOE no logra marcar la agenda